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令和５年度  池田地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年５月 2 4 日（水）  1 9： 0 0～  

【場  所】  池田町屋公民館  

 

２  おもな意見  

 ① (事前質問 )本庁舎建設の、具体的な建設スケジュールはありますか。  

  回答 (市長 )  

   令和９年１月の移転を予定していましたが、建設地等の合意形成に時間

を要したため、現在調整中です。  

 

 ② (事前質問 )喜多緑地の土砂災害防止の点検は実施されませんか。  

  回答 (市長 )  

   台風や大雨等の異常気象時や大規模な地震発生後など必要に応じて点検

します。  

 

 ③ (事前質問 )ハザードマップによる危険地区での対策等の実施状況を教えて

ください。  

  回答 (市長 )  

   危険地区の対策として、平成 2 6 年から 3 0 年に市之倉町、令和４年から

５年に喜多町地内で急傾斜地崩壊対策工事を実施しました。浸水対策とし

ては、平和町を中心にポンプ場設置等を実施したのに加え、太平町におい

ても浸水対策工事を実施しました。  

 

 ④ (事前質問 )イノシシ捕獲の具体的な計画はありませんか。  

  回答 (市長 )  

   令和４年９月に喜多緑地内に新たに１基檻を設置しました。今後も猟友

会と連携してイノシシの捕獲を進めていきます。  

 

 ⑤ (事前質問 )喜多緑地の園路において注意喚起看板やハンプ設置だけでは車

のスピードを抑える効果はありません。  

  回答 (市長 )  

   ハンプ設置は強い速度抑制効果があります。引き続き注視していきま

す。  

 

 

 

 

回覧 
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⑥  ごみ袋の名称を変更 (例「燃やすしかないごみ」 )することでごみの減量

につながった他市の事例がありますが、ごみ袋の名称を変更する考えはあ

りますか。また、ごみの量の変化を示すデータはありますか。  

回答（環境文化部長）  

多治見市民は、ごみ減量に十分取り組んでいただいています。意識が上

がる方法については検討していきます。ごみに関するデータはホームページ

に掲載しています。  

 

⑦  ききょうバスのルートに池田町屋公民館を追加してもらえませんか。  

回答（総務課長）  

   バスのルート編成は、とても難しい問題です。いただいたご意見は、担当

課に伝えておきます。  

 

 ⑧  池田地区はバス路線がありません。高齢化も進んでおり、車を運転でき

なくなった時が不安です。  

  回答 (市長 )  

   高齢社会における地域の足について様々な側面から検討していきます。  

    

 ⑨  送迎保育ステーションはプラティ多治見付近に設けると、名古屋へ通勤

する人にとって便利だと思います。  

  回答 (市長 )  

   プラティ多治見や市庁舎に作るなど、いろいろな意見を聞きながら検討し

ていきます。  

 

 ⑩  大きいバスに限らず池田地区から駅方面へ行く交通手段を考えてくださ

い。   

  回答 (総務課長 )  

   バスの運行は、車両の大小にかかわらず、運転手の不足やコスト面で困難

です。あいのりタクシーのご利用をお勧めしています。  

 

 ⑪  道路の補修について、郊外など通行量が少ないところにも目を配ってく

ださい。  

  回答 (建設部課長 )  

   道路河川課で定期的に道路パトロールを行っています。また、連絡をいた

だければ、すぐに補修作業をしています。道路維持について、たくさんの要

望をいただいているため、優先順位をつけながら対応していきます。  

  

 ⑫  池田地区の水害が心配です。  

  回答 (施設課長 )  

   池田下水処理場内の土岐川右岸ポンプ場を増強するとともに、職員も日頃

から訓練を行うなど災害に備えています。  
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⑬  下水処理場の臭いは、改善できませんか。  

  回答 (施設課長 )  

   消臭剤を使用して臭いを抑える努力をしています。今後も研究を続けて少

しでも臭いの軽減を図っていきます。  

 

 ⑭  コバエの対策案を出してください。  

  回答 (市長 )  

   コバエについては県も研究を進めています。市としても引き続き２人の県

議と連携して対策を考えていきます。  

 

 ⑮  ラウンドアバウトは本当に必要ですか？  

  回答 (市長 )  

   ラウンドアバウトは信号機がないため、災害時に停電の影響を受けないメ

リットがあります。デメリット部分にも目を向けながら対応していきます。  

 

 ⑯  池田地区から駅北庁舎へのアクセスについて、道路が細くて危険なため

改良を検討してください。  

  回答 (総務課長 )  

   国道 2 4 8 号の渋滞は認識しています。いただいたご意見は、今後の参考

としていきます。  

    

 ⑰  イノシシの令和４年度の捕獲数と池田地区の捕獲場所を教えてくださ

い。   

 回答 (経済部課長 )  

   令和４年度の捕獲数は 1 8 3 頭です。池田地区では池田小学校の北側調整

池付近で１頭、令和４年新しく設置した池田小学校西側で３頭捕獲していま

す。  

 

 ⑱  春日井市内のリニアトンネル工事で出た「要対策土」が市内に持ち込ま

れた場合の対応について教えてください。    

回答 (環境文化部長 )  

    環境基準の範囲を超えた「要対策土」が持ち込まれた場合は、多治見市

からも J R に適切に処理するよう強く要請しています。  

また、大針工区の工事で掘った土は検査し、「要対策土」が発生した場合

は市外の施設で適切に処理するよう約束しています。  

 

   

  


